

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena

Coordinador de Comunicación

Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

Crece 22% comercio de vehículos en febrero

- **EL SEGUNDO MES DE 2015 ES EL MEJOR FEBRERO EN VENTAS HISTÓRICAS**
- **EN FEBRERO SE REGISTRA LA SEGUNDA TASA POSITIVA EN LO QUE VA DE 2015**
- **LA INTERNACIÓN DE UNIDADES USADAS DISMINUYÓ 74.3% EN ENERO PASADO**

MÉXICO D.F. A 9 DE MARZO DE 2015.- La venta de vehículos en el segundo mes de 2015 avanzó 22% con 97 mil 558 unidades colocadas, 17 mil 620 más respecto al mismo febrero del año pasado, derivado de los resultados en números negros de todos los segmentos, destacó Guillermo Rosales Zárate, director general adjunto de la AMDA en conferencia de prensa.

Por segmentos en febrero, Subcompactos fue el de mayor avance con 34.8%, lo que representó 34 mil 944 vehículos vendidos, 9 mil 13 más en comparación al mes homónimo de 2014, le siguió Deportivos con 33.2% y 738 automotores, 184 adicionales; Compactos subió 19.8% con 25 mil 292 (4 mil 183 más), Lujo 19.8% con 5 mil 57 colocados, 835 adicionales; Camiones Pesados 13.7% con 149 unidades (18 más); Usos múltiples comercializó 18 mil 563 (2 mil 118 adicionales) y Camiones ligeros 11% con 12 mil 815 (mil 269 más).

En cuanto al comercio acumulado en enero y febrero de este año, éste creció 21.6% con 201 mil 255 automotores, 35 mil 813 adicionales contra el mismo periodo de 2014, donde únicamente uno de siete segmentos tuvo contracción.

Así, Camiones Pesados vendió 244 unidades con -0.4%, apenas una unidad menos vendida en comparación a enero-febrero del año pasado; en contraparte, Deportivos avanzó 49.6% con mil 580 automotores, 524 más; Subcompactos varió 35.1% con 72 mil 444, 18 mil 817 adicionales; Compactos creció 17.7% con 51 mil 977 (7 mil 800 más); Lujo 13.4% con 10 mil 51 (mil 190 adicionales); Usos múltiples 13.2% con 39 mil 223 (4 mil 578 más) y Camiones ligeros subió 12.7% con 25 mil 736, es decir 2 mil 905 unidades adicionales.

Sobre la importación de vehículos usados extranjeros a nuestro país durante enero de este año, se internaron 13 mil 572 unidades, lo que equivale al 13.1% del total de ventas de vehículos nuevos en el mismo periodo.

“En enero de 2015, la importación disminuyó 74.3% respecto a similar periodo de 2014, lo que representó 39 mil 267 unidades menos”, dijo el vocero de los distribuidores.

Acerca de la AMDA:

Fundada en 1945, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores agrupa a más de mil 600 distribuidores de vehículos nuevos establecidos en las 210 ciudades más importantes del país. Genera más de 100 mil empleos directos y 300 mil indirectos; reúne a 42 marcas de automóviles y camiones, además es miembro de la Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automotores (ALADDA).